

taire, des papiers, des chiffons, qu'il est prodigieusement essentiel d'enfermer; et quand les clés de ces délicieux meubles seroient les bijoux les plus délicats, les plus incroyablement déliés que l'industrie anglaise ait produits, encore faut-il bien quelque chose qui ressemble à une poche pour les serrer. Et le mouchoir d'ailleurs? — On avoit trouvé l'expédient de le confier à l'élégant jeune-homme dont on prenoit habituellement le bras, si bien que nos incroyables se sont trouvés, pendant quelques semaines, métamorphosés en porte-mouchoirs, emploi dont ils ont su se tirer avec une perfection rare; et de leur côté on a vu nos aimables sultanes distribuer des mouchoirs avec une grâce vraiment enchanteresse: il faut rendre justice à tout le monde. Cependant, on se séparoit quelquefois; on dansoit aux deux bouts d'une salle, et Dieu sait à quels inconvéniens exposoit la disparition du porte-mouchoir! Enfin, une de ces têtes profondes, qui savent mettre tous les siècles à contribution pour l'agrément et l'ornement du nôtre, à force de lorgner les vieux monumens et les pierres sépulchrales entassées aux *Petits-Augustins*, découvrit l'effigie gothique d'une matrone du quatorzième siècle, qui portoit à la ceinture avec son évent, son *rosaire* et son *miroir*, une façon de poche ou de bourse, qu'on nommoit